

**33680** *CORRECCION de errores de la Resolución de 17 de noviembre de 1986, de la Universidad de Valencia, por la que se convoca concurso público para la provisión de una plaza de Catedrático de Universidad.*

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la citada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 284, de 27 de noviembre de 1986, se transcribe a continuación la rectificación oportuna:

En la página 39352, punto tercero, párrafo tercero, donde dice: «... estuvieran desempeñando la función de interinos o contratados como Profesores, Catedráticos o Agregados de Universidad», debe decir: «... estuvieran desempeñando la función de interinos o contratados como Profesores Catedráticos o Agregados de Universidad».

Valencia, 17 de diciembre de 1986.-El Vicerrector, Pedro Ruiz Torres.

## ADMINISTRACION LOCAL

**33681** *RESOLUCION de 21 de noviembre de 1986, del Ayuntamiento de Ripoll, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Arquitecto.*

Efectuada exposición al público de la lista provisional de aspirantes a la oposición para cubrir en propiedad una plaza vacante de Arquitecto Municipal de esta Corporación y no habiéndose registrado reclamaciones, queda elevada a definitiva la siguiente lista de aspirantes admitidos:

Juan López Vilá.  
Josep Lluís Casanovas Anglada.  
Josep Rovira Pey.  
Manuel Colomo Escribano.  
Jordi Planadocursach i Mir.  
Andrés Muntas i Daroca.  
Santi Llagosters i Güell.

Asimismo, se da cuenta que el sorteo público para determinar el orden de los aspirantes admitidos se realizará en el área de Urbanismo y Servicios, Casa Consistorial, segunda planta, el próximo día 19 de diciembre.

Ripoll, 21 de noviembre de 1986.-El Alcalde.

**33682** *RESOLUCION de 24 de noviembre de 1986, del Ayuntamiento de Haro, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo de la Administración General.*

El Ayuntamiento Pleno, en sesión ordinaria de 28 de octubre de 1986, acordó convocar oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Administrativo de la Administración General correspondiente al grupo C de los establecidos por el artículo 25 de la Ley 30/1984, dotada con el sueldo correspondiente al citado grupo, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que puedan corresponder con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales a partir del siguiente en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases completas y la convocatoria han sido publicadas en el «Boletín Oficial de La Rioja» número 137, de fecha 18 de noviembre de 1986.

Haro, 24 de noviembre de 1986.

**33683** *RESOLUCION de 19 de diciembre de 1986, de la Diputación Provincial de Guadalajara, referente a las convocatorias para proveer las plazas que se mencionan.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 148, de fecha 8 de diciembre de 1986, se publica anuncio de convocatoria para proveer en propiedad las siguientes plazas vacantes:

Veintiuna plazas de Ayudantes de Servicios (concurso-oposición libre).

Una plaza de Arquitecto técnico (concurso oposición).

Cuatro plazas de Administrativos de Administración General (oposición libre; dos mediante promoción interna y dos mediante turno libre).

Una plaza de Ingeniero técnico de Minas (concurso-oposición libre).

Dos plazas de Auxiliares de Administración General (oposición libre).

Una plaza de Analista de Aplicaciones (concurso-oposición libre).

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 149, de fecha 10 de diciembre de 1986, se publica anuncio de convocatoria para proveer en propiedad las siguientes plazas vacantes:

Una plaza de Oficial de Oficios (Fontanero) (concurso-oposición libre).

Dos plazas de Oficiales de Oficios (Albañiles) (concurso-oposición libre).

Una plaza de Oficial de Oficios (Laboratorio de Vías y Obras) (concurso-oposición libre).

Una plaza de Oficial de Oficios (Modista-Costurera) (concurso-oposición libre).

Una plaza de Oficial de Servicios (concurso-oposición libre).

Una plaza de Oficial de Oficios (Fotógrafo) (concurso-oposición libre).

Una plaza de Encargado de Servicios (Vías y Obras) (concurso-oposición libre).

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 150, de fecha 12 de diciembre de 1986, se publica anuncio de convocatoria para proveer en propiedad las siguientes plazas vacantes:

Tres plazas de Operador de Servicios (Agricultura) (concurso-oposición).

Dos plazas de Operarios de Vías y Obras (concurso-oposición).

Dos plazas de Ayudantes de Servicios (Vigilantes edificios) (concurso-oposición libre).

Una plaza de Ayudante de Servicios (Jardines) (concurso-oposición libre).

Dos plazas de Operarios de Construcción (concurso-oposición).

Una plaza de Operario de Servicios (Vigilante) (concurso-oposición).

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 151, de fecha 15 de diciembre de 1986, se publica anuncio de convocatoria para proveer en propiedad las siguientes plazas vacantes:

Una plaza de Conserje (concurso-oposición libre).

Siete plazas de Subalternos (concurso-oposición libre).

Una plaza de Oficial de Oficios (Publicaciones) (concurso-oposición libre).

Una plaza de Técnico auxiliar en Topografía (concurso-oposición).

Una plaza de Técnico auxiliar (Delineante) (concurso-oposición).

Una plaza de Técnico auxiliar (Programador) (concurso-oposición).

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 153, de fecha 19 de diciembre de 1986, se publica anuncio de convocatoria para proveer en propiedad una plaza de Encargado de Servicios (Distribución de Publicaciones) (concurso-oposición libre).

Todas ellas vacantes en la plantilla de esta Corporación, cuyos requisitos y condiciones se especifican en las bases establecidas en las mismas.

Asimismo, en el «Boletín Oficial» de la provincia número 151, de fecha 15 de diciembre de 1986, se publica anuncio de convocatoria para proveer en propiedad las siguientes plazas vacantes:

Una plaza de Celador (concurso).

Una plaza de Operario (concurso).

Dos plazas de Ayudantes de Servicios (concurso).

Todas ellas vacantes en el cuadro laboral fijo de esta Corporación, cuyos requisitos y condiciones se especifican en las bases establecidas en las mismas.

La presentación de solicitudes se efectuará en el Registro General de la Corporación o en la forma en que determine la Ley de Procedimiento Administrativo en el plazo de veinte días naturales contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Guadalajara, 19 de diciembre de 1986.-El Presidente, Francisco Tomey Gómez.